

Jóvenes Valentín y Echevarría brillan en meeting bajo techo de Metz



La Habana, 11 feb (RHC) Los cubanos Roger Valentín (60 con vallas) y Juan Miguel Echavarría (salto de longitud) brillaron este domingo en el meeting bajo techo de Metz, Francia, de cara al Mundial de marzo en Birmingham, Gran Bretaña.

Valentín, de 22 años y subcampeón panamericano sub-20 en Edmonton-2015, dominó la prueba de 60 m con vallas en su estreno en competiciones en sala, con tiempo de 7,59 segundos, para superar en dos centésimas al húngaro Balasz Baji, bronce en los 110 con vallas en el Mundial al aire libre del pasado año en Londres.

El nuevo talento de las vallas cubanas lleva apenas 48 horas en Europa y llegó a Metz ayer sábado, lo que pondera aún más su resultado.

Su llegada a la élite se produjo el año anterior, cuando ganó el Memorial Barrientos habanero con su mejor resultado en los 110 con vallas (13,39 s), en prueba donde aventajó al campeón olímpico y exrecordista mundial, Dayron Robles (13,66).

Por su parte, Echevarría, de 19 años, concluyó segundo en la misma lid de Metz con fenomenal estirón de 8,34 metros, para convertirse en el segundo cubano de la historia en la prueba, solo detrás del extraclase Iván Pedroso (8,62).

El joven saltador cubano quedó a sólo seis centímetros del ganador, el sudafricano campeón mundial y subtitular olímpico de Río-2016, Luvo Manyonga, ganador con 8,40 en su último intento. Fue su segunda competencia en sala, luego de su estreno en Alemania hace unos días (7,97).

Echevarría, campeón panamericano sub-20 en Edmonton-2015, logró este domingo el mejor resultado de su vida en su especialidad, ya que al aire libre presenta una marca de 8,28, lograda el pasado año en Madrid, poco antes del Mundial de Londres.

“Estos jóvenes están demostrando que tenemos una muy buena generación. Esperemos buenos resultados en el futuro”, dijo a Radio Habana Cuba a través de las redes sociales el mánager de la selección cubana de atletismo, Jorge Luis Aguilera.

“Existe gran potencial. Tenemos que trabajar duro y adecuarnos al entrenamiento moderno”, acentuó.

Valentín y Echavarría son parte de una nueva camada de atletas cubanos que ha puesto otra vez al atletismo cubano en la élite del planeta, entre los que también se incluyen los saltadores de longitud Maikel Massó y Maikel Vidal, los triplistas Jordán Díaz, Lázaro Martínez y Christian Nápoles, las jabalinistas Yulemnis Aguilar y Marisleisys Duarthe, la discóbola Silinda Morales, las martillistas Amanda Almendáriz y Yaritza de la Caridad Martínez, todos medallistas en certámenes mundiales juveniles.

Ellos forman junto a los consagrados Yarisley Silva (pértiga), Denia Caballero y Yaimé Pérez (disco), Yorgelis Rodríguez (heptatlón) y Leonel Suárez (decatlón) la base del atletismo cubano para el cuatrienio, que culminará en Tokio-2020.

Este domingo también tuvo acción en la gira invernal del atletismo por Europa la balista cubana Yaniuvis López, dueña del tercer lugar en una justa en Alemania, con 17,59 metros.

El atletismo cubano se prepara con vista al Mundial de marzo, donde competirá con nueve de sus principales figuras.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/154896-jovenes-valentin-y-echevarria-brillan-en-meeting-bajo-techo-de-metz>



Radio Habana Cuba